

LA BATAILLE DE LA MARNE EN MINIATURES

ans le cadre des manifestations pour la Commémoration du Centenaire de la 1ère guerre mondiale, s'est tenue le 7 septembre au Mémorial des Batailles de la Marne, une reconstitution historique de la 1ère Bataille de la Marne.

Dans un décor très réaliste, les « gamers » ont reproduit, grâce à des figurines miniatures, les différents mouvements des troupes engagées sur un front qui s'étendait de l'Oise jusqu'au marais de Saint Gond, en s'appuyant sur les ordres de marche des différentes unités tant alliées qu'allemandes.

Une mise en lumière des combats qui a permis aux nombreux visiteurs de mieux appréhender cette page d'histoire importante de notre région.



